



El combinado de Cocacolero de la ciudad de Posadas se coronó campeón del certamen internacional de Futsal disputado en la Expo Yerba, el local Club San Martín accedió al tercer lugar del podio en masculino, en tanto que en femenino obtuvo el primer lugar.

Excelente nivel deportivo demostraron los diferentes equipos que disputaron este fin de semana el Torneo Internacional de Futsal solidario, en el predio de la Expo Yerba.

Campeón: Cocacolero (Posadas)

Subcampeón: Transporte Don Alcides (Obera)

Tercer Puesto. San Martín (Apóstoles)

Valla menos vencida: San Martín (Apóstoles)

Goleador: Cocacolero

En tanto en categoría femenina, el conjunto local de San Martín se coronó como campeón del certamen con un excelente rendimiento en todas sus líneas, el segundo puesto fue para Luz y Fuerza de Posadas y tercer lugar para Estudiantes de la localidad de San José.

Cocacolero se llevó el primer puesto del Futsal Internacional

Martes, 28 de Agosto de 2018 20:26

Campeón: San Martin (Apóstoles)

Subcampeón. Luz y Fuerza (Posadas)

Tercer lugar: Estudiantes (San José)

